

TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN
JUAN ALBERTO CARRASCO BRIZUELA
DELEGADO OFICIAL
CAUSA ROL N° 27-2019
SANTIAGO 27 DE MAYO DE 2019

Juan Alberto Carrasco Brizuela, rut 8.281.064-1, causa número 27-2019. La causa de la barra de los Hernández.

Pregunta: ¿Cuéntanos que paso. Que supiste tú ahí?

Responde: Se estaba desarrollando la rienda, y el delegado adjunto me informa que habían problemas con el jurado y con el delegado de cancha porque estaban lanzando groserías y un mal comportamiento la gente y familiares de los Hernández.

Y en ese momento, no pasan cinco minutos y llega la mama de la Valentina Hernández y quiere hablar con el delegado.

Justo me pillo a mí en el pasillo, la invite a la oficina porque quería hacer una denuncia.

Ella muy molesta, muy enojada. No es posible que estén robando y que el jurado era tan fresco de no darse cuenta de que el caballo de la Yenny Troncoso estaba sangrando un poco de la boca y que a su hija la habían eliminado por lo mismo.

Le dije la primera persona que tiene que hacer la denuncia, no es Ud., es su hija. Pero por ser deferente la voy a dejar con este caballero y le dije que le tomara declaración.

Posteriormente a la media hora apareció con la hija, hice lo mismo, me conto lo mismo, de que a ella no le habían jurado bien, que le habían dado ventaja a la Yenny Troncoso, que el caballo sangraba.

Yo lo vi con los jurados, con el señor José Manuel Aguirre y la verdad que el caballo no tiene nada de sangre. Es un color rosado, no un sangramiento que diera para eliminación. Yo me quede tranquilo porque el actuar de los jurados había sido bien.

Quedo esta declaración que también la anexe en la cartilla de la señorita Valentina Hernández y después di cuenta en el primer consejo directivo del Campeonato Nacional.

Pregunta: ¿La barra de los Hernández?

Responde: La barra de los Hernández, en forma grosera gritaban insultos y querían producir un desorden en la tribuna, quizás para que no hubiera un ambiente de tranquilidad como se necesita en la rienda. A raíz de eso vinieron las denuncias. Que nos avalaron las

denuncias de las competidoras de la rienda, Yenny Troncoso, la Romané Soto.

Pregunta: ¿Y esto era durante se ejecutaban las pruebas de la rienda?

Responde: Tal cual, cuando se ejecutaban las pruebas, mas cuando se hizo el desfile con la ganadora, fue más grotesca la bulla. Le gritaban a las participantes.

Pregunta: Identificaste a alguien?

Responde: No. A nadie.

Pregunta: Cual fue el comportamiento que tuvo doña Marta y doña Valentina Hernández en estos episodios?

Responde: Ellas no tuvieron ninguna actitud negativa ni positiva durante el transcurso de la rienda. Se mantuvieron calladas y compenetradas en la competencia.

Pregunta: Supiste si alguien lideraba la barra?

Responde: No porque eran como las barras bravas. Gritan, insultan, es difícil distinguir una voz en especial. Gritos y zapateos y cosas así. Personalmente a nadie.

#####